



con la Subred Sur

No. 105 - diciembre 2025



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.

SECRETARÍA DE  
SALUD

BOGOTÁ

# Editorial

La vigencia 2025 quedará registrada como uno de los capítulos más significativos en la historia reciente de la Subred Sur. Los reconocimientos obtenidos durante este año evidencian un trabajo articulado, comprometido y profundamente humano, cada uno de estos logros refleja el esfuerzo diario de miles de colaboradores y colaboradoras que, desde todos los equipos, contribuyen a consolidar una atención en salud basada en la calidad, el respeto, la innovación y la humanización.

En primer lugar, la Recertificación y Certificación en altos estándares de calidad en salud representan un sello de confianza para nuestros usuarios, a esto se suma la recertificación del Sello de No Discriminación, un reconocimiento que trasciende lo técnico y reafirma nuestro compromiso con una atención justa, incluyente y digna para cada persona que llega a nuestros servicios.

Otro hito que marcó este año fue el Premio Distrital a la Gestión 2025, otorgado a la iniciativa "Creando comunidad alrededor del sabor del campo". Este reconocimiento destaca nuestro esfuerzo por fortalecer la relación con el territorio. En materia clínica, la Subred Sur fue distinguida por Angels Awards gracias a la calidad en la atención a pacientes con accidente cerebrovascular. El compromiso con la movilidad sostenible también tuvo un lugar destacado, el reconocimiento Al Trabajo en Bici 2025, un premio que resalta las acciones adelantadas para promover hábitos saludables, finalmente, los excelentes resultados en el Índice de Innovación Pública confirman que la Subred Sur no solo fortalece sus procesos, sino que impulsa transformaciones y desarrolla soluciones creativas al servicio de la ciudadanía.

Estos reconocimientos no son un punto de llegada; son el punto de partida para continuar creciendo y sirviendo con excelencia.

*Cordialmente,*  
**Dra. Viviana Clavijo**  
**Gerente**

# Índice



## Atención Inclusiva

Página 3



## Eventos

Página 4



## Reconocimiento a proveedores

Página 5



## Ayudas técnicas

Página 6



## Semana en imágenes

Página 7

## La Subred Sur reafirma su compromiso con la atención inclusiva y libre de discriminación

La Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E. recibió la visita de seguimiento por parte del ICONTEC en donde después de un proceso de verificación, se confirmó la [recertificación para el Centro de Salud Manuela Beltrán del Sello de No Discriminación](#), y la certificación de este sello para el Centro de Salud San Juan de Sumapaz, un reconocimiento que destaca las buenas prácticas institucionales en la promoción del respeto, la igualdad y la diversidad en la atención a los usuarios y usuarias.

Este logro refleja el [esfuerzo continuo de la Subred Sur por garantizar espacios seguros, incluyentes y libres de cualquier tipo de discriminación, fortaleciendo una atención humanizada y con enfoque diferencial para todas las personas que habitan en el sur de Bogotá](#).

Durante la visita, los auditores del ICONTEC evaluaron aspectos relacionados con el trato digno, la accesibilidad, la formación del talento humano en temas de diversidad, y la implementación de políticas que promueven la equidad en los servicios de salud. [Los resultados fueron altamente positivos y ratifican el compromiso de la Subred con los más altos estándares de calidad](#).



## 4to Encuentro de Docentes, Investigadores e Innovadores y el 3er Simposio de Emergencias Obstétricas y Atención Neonatal



Con el propósito de fortalecer los conocimientos, las prácticas clínicas y la investigación en salud materno perinatal, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E., llevó a cabo el 4to Encuentro de Docentes, Investigadores e Innovadores y el 3er Simposio de Emergencias Obstétricas y Atención Neonatal, en articulación con la Universidad Nacional de Colombia. Durante la jornada se abordaron temas de gran relevancia clínica y académica, como **los desafíos en la docencia de los servicios materno perinatales, el control prenatal, el manejo del código rojo, los trastornos hipertensivos del embarazo, y los avances en cirugía mínimamente invasiva**. También se discutieron aspectos éticos y clínicos sobre la Interrupción Voluntaria del Embarazo, así como innovaciones tecnológicas como la Inteligencia Artificial aplicada en ginecología y neonatología.

El evento incluyó el taller “Humanizar el cuidado”, espacio que resaltó la importancia de la empatía y la atención integral en los procesos asistenciales, de igual manera, se trataron temas de interés como la incontinencia urinaria, las masas anéxales, el bajo peso neonatal y su impacto en el desarrollo infantil, y el uso de técnicas moleculares de última generación en el diagnóstico de sífilis gestacional y congénita, una herramienta clave para el fortalecimiento de la atención materna y neonatal.

La Subred Sur reconoce a proveedores con propósito social por su

# aporte al bienestar y la sostenibilidad

Con una ceremonia especial en el marco del Foro Subred Sur, la cual se desarrolló en el Centro de Felicidad El Tunal, **se entregaron los reconocimientos a los “Proveedores con Propósito Social”**, una distinción que exalta a aquellas empresas que, además de cumplir con su labor misional, aportan a la construcción de bienestar, sostenibilidad y desarrollo integral en el sector salud.

Durante el evento, la Subred Sur destacó la importancia de fortalecer alianzas con proveedores comprometidos con prácticas responsables, innovadoras y alineadas con los pilares ambiental, social y económico. **Estos reconocimientos buscan incentivar un trabajo colaborativo que impacte positivamente a las comunidades y contribuya a una operación más sostenible.**

En esta edición, se otorgaron los premios en cuatro categorías: Pilar Ambiental y Sostenibilidad Integral: Medirex Bic SAS, Pilar Económico: IPS CMT Soluciones Médicas SAS y Pilar Social: Inversiones Promedco SAS.



# Subred Sur y Alcaldía Local de Tunjuelito entregan ayudas técnicas para personas con discapacidad



En un acto lleno de esperanza y compromiso social, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E, junto con la Alcaldía Local de Tunjuelito, realizaron la entrega de ayudas técnicas a personas con discapacidad motora y visual de la localidad.

**Durante la jornada, decenas de beneficiarios recibieron diferentes elementos que contribuyen a mejorar su movilidad, autonomía y calidad de vida.**

Esta iniciativa hace parte de la estrategia conjunta entre la Subred Sur y la Alcaldía Local para promover la inclusión social, garantizar el acceso a la salud y fortalecer la atención integral de las personas con discapacidad.

Con actividades como esta, **la Subred Sur continúa reafirmando su misión de brindar atención humanizada, cercana y digna, especialmente a las poblaciones más vulnerables, contribuyendo así a construir una Bogotá más incluyente y solidaria.**

# Semana en imágenes



Estudiantes internos  
en Meissen



Visita del Secretario Distrital  
a Usme



Cierre de  
Gestión 2025



Terapia asistida  
con animales